

Transdev renouvelle sa concession de transport public à HWGO (Hoeksche Waard et Goeree-Overflakkee - Hollande-Méridionale, Pays-Bas)

Issy-les-Moulineaux, le 20 novembre 2024 – | Le 5 novembre 2024, la Province de Hollande-Méridionale a choisi de poursuivre pour 13 ans - à compter du 14 décembre 2025 - avec Transdev la nouvelle concession de transport des communes de Hoeksche Waard et Goeree-Overflakkee (HWGO).

Cette nouvelle concession prévoit notamment des améliorations significatives de services, avec 20 % d'offre de transport en plus en 2028 par rapport à aujourd'hui, une plus grande amplitude horaire et des fréquences accrues.

Fidèle à son engagement de long terme, Transdev démarrera le nouveau contrat de concession avec une flotte composée à 100 % de bus à zéro émission. Les nouveaux bus offriront également un confort accru avec des sièges chauffants individuels et des bornes de recharge pour smartphones.

« Nous sommes reconnaissants aux autorités provinciales de la confiance qu'elles continuent de témoigner à Transdev, » a déclaré Antoine Grange, Directeur général Europe du groupe Transdev. « Avec ce renouvellement à HWGO, Transdev poursuit sa trajectoire de développement réussie aux Pays-Bas et son effort constant en faveur de solutions de mobilité à zéro émission, dont Transdev est le pionnier dans le pays depuis 2017 ».

« Il s'agit d'une étape importante pour les transports publics sur les deux îles de Hollande-Méridionale. » a déclaré Frederik Zevenbergen, ministre régional des transports de la province de Hollande-Méridionale. « Nous inversons la tendance en matière de transport public. Nous allons atteindre les plus petits villages, même les localités qui n'ont actuellement aucune offre de transport public. »

La concession de HWGO comprend tous les transports en bus dans les municipalités de Hoeksche Waard et Goeree-Overflakkee, ainsi que les services de bus entre ces municipalités et Rotterdam, Dordrecht, Barendrecht, Hellevoetsluis-Spijkenisse, Renesse et Willemstad. La concession actuelle est exploitée par Connexxion, une des filiales néerlandaises de Transdev. Elle transporte 4 millions de passagers par an, avec une flotte de 89 autobus, dont 20 électriques Solaris à pile à combustible à hydrogène et zéro émission. Dès le premier jour de la nouvelle concession, l'année prochaine, la marque du réseau passera de Connexxion à Transdev.

[Depuis le 5 novembre 2024, les candidats non retenus pour l'attribution de la nouvelle concession HWGO ont la possibilité de formuler des objections pendant une période de six semaines.]

À propos de Transdev :

En tant qu'opérateur et intégrateur global de mobilités, Transdev permet à chacun de se déplacer chaque jour grâce à des solutions sûres, efficaces et innovantes au service du bien commun. Transdev transporte au quotidien en moyenne 12 millions de passagers, grâce à ses différents modes de transport efficaces et respectueux de l'environnement, et emploie plus de 102 000 femmes et hommes au service de ses clients passagers, confortant ainsi sa position de leader mondial du transport public. Transdev conseille et accompagne, dans une collaboration durable, les collectivités territoriales et les entreprises. Transdev est codétenu par la Caisse des Dépôts à 66% et par le Groupe Rethmann à 34%. En 2023, présent dans 19 pays, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 9,33 milliards d'euros. www.transdev.com

Contacts presse :

Sophie Geng – sophie.geng@transdev.com / Tél : 06 24 12 13 70
Olivier Le Fric – olivier.le-fric@transdev.com / Tél: 06 10 60 58 45

Note : A fin 2023, Transdev exploitait aux Pays-Bas une flotte zéro émission composée de 1 071 véhicules, dont 525 bus électriques, 500 taxis et 40 trolleybus.